

## Skin Haptics, nouveaux cosmétiques sensoriels Skin Haptics, new sensorial cosmetics



Une nouvelle marque de cosmétiques dédiée à la science du toucher. C'est ce qu'a mis au point Sandrine Dahan, avec Skin Haptics, une gamme de produits conçus et développés pour respecter au mieux la peau des bébés et des adultes. Un rêve vieux de dix ans, pour cette professionnelle des produits cosmétiques de luxe, passée par les bancs de l'École Normale Supérieure, et diplômée en biochimie et marketing. Experte en développement produits, Sandrine Dahan a d'abord travaillé pour plusieurs entreprises internationales, notamment sur des projets transversaux, avant de voler de ses propres ailes. Le massage, donc le spa, est l'une des raisons d'être de Skin Haptics, et deux produits sont déjà disponibles, via le réseau de distribution Okeho : une huile de massage (coton, prune, tournesol) et une huile sèche (coton, prune, carthame). Tous les ingrédients utilisés sont d'origine naturelle, et aucune huile minérale, ni parfum de synthèse, silicone ou composé ethoxylé ne sont utilisés.

A new brand of cosmetics dedicated to the science dealing with the sense of touch. That is what Sandrine Dahan has developed, with Skin Haptics, a range of products designed and developed to respect as closely as possible the skins of babies and adults alike. A dream which has already been cherished for ten years now, for this professional of luxury cosmetics, who studied at the Ecole Normale Supérieure and left with a qualification in biochemistry and marketing. An expert in product development, Sandrine Dahan first worked for several international companies, more particularly on transversal projects, prior to setting up her own business. Massages, therefore spas, are one of the reasons d'être of Skin Haptics, and two products are already available through the Okeho distribution network: a massage oil (cotton, plum, sunflower) and a dry oil (cotton, plum, safflower). Any and all the ingredients used are of a natural origin and no mineral oil, no synthetic fragrances, silicone or ethoxyl compound are used.

[www.skinhaptics.com](http://www.skinhaptics.com)

## Le Palais Namaskar rejoint LHW The Namaskar Palace joins LHW

La société The Leading Hotels of the World Ltd vient d'accueillir dans son groupement d'hôtels luxueux le Palais Namaskar et son spa, deux très belles réalisations au cœur de Marrakech. Le directeur général de l'hôtel, Frédéric Picard a annoncé que cette nomination constituait une étape importante pour un établissement qui était très attendu. Cet hôtel du groupe Oetker Collection comprend 41 villas très haut de gamme, et bénéficie de plus de 40 000 m<sup>2</sup> de jardins aux senteurs et décors balinais. Le spa, aux influences Feng Shui, dispose de quatre cabines individuelles avec terrasses, et deux cabines duo, avec hammam et jacuzzi privé.



The Leading Hotels of the World Ltd has just welcomed in its group of luxury hotels, the Namaskar Palace and its spa, two wonderful realisations situated in the heart of Marrakech. The hotel's general manager, Frédéric Picard, has announced that this nomination was an important step for an establishment, which was very much expected. This hotel of the Oetker Collection group includes 41 state of the art villas and enjoys more than 40,000m<sup>2</sup> of gardens with Bali trees and ornaments. The spa, with its Feng Shui influences, has four individual cabins with terraces and two double cabins with private hammam and Jacuzzi.

[www.skinhaptics.com](http://www.skinhaptics.com)

HORIZON SPA INTERNATIONAL  
N°11